

PARQUE

Eusebio García Lafuente

PÁRROCO DE CUBO DE LA SOLANA DE 1963 A 2014

Aprobado en sesión plenaria del Ayuntamiento de Cubo de la Solana celebrada el día 19 de febrero de 2015



Ayuntamiento de
Cubo de
la Solana

Nacido en Osona (Soria), el 14 de agosto de 1931, su ordenación sacerdotal tuvo lugar en el Burgo de Osma el 29 de junio de 1957. La Primera Misa Solemne la celebró en su pueblo, Osona, el 2 de julio de ese año.

Su primer destino fueron las parroquias de Hinojosa de la Sierra, Pedrajas, Oteruelos, Langosto y Derroñadas, pequeños pueblos al noroeste de Soria, al comienzo de la comarca de "El Valle". Durante esa etapa, también desarrolló su actividad como profesor de religión, en el Colegio de los Salesianos de El Royo, donde realizó alguna sustitución.

Fue en 1963, concretamente en septiembre, cuando llegó a Cubo de la Solana, haciéndose cargo, además de Ituero y Valdespina. Siete años después, en 1970, comenzó su labor pastoral en las parroquias de Almarail, Alparrache y Sauquillo de Boñices, además de la Finca de Riotuerto. A lo largo de esos años también atendió algún período de tiempo la parroquia de Borjabad.

En 1983 es nombrado Vicario Parroquial de la Iglesia de Santa María la Mayor de Soria, alternando su labor sacerdotal con la formativa, impartiendo clases de religión en los colegios San Saturio y Fuente del Rey, ambos de la capital soriana.

En 1989 el Sr. Obispo le encarga tres nuevos pueblos de la comarca ribereña: Rabanera del Campo, Tardajos de Duero y Miranda de Duero.

Su último encargo fue la capellanía del Hospital Santa Bárbara de Soria.



D. EUSEBIO Y CUBO DE LA SOLANA

Empadronado en Cubo de la Solana, la figura de D. Eusebio ha trascendido más allá del plano pastoral. Con un carácter cordial, sociable y cercano, fue uno de los promotores de los actos festivos del pueblo, desde su llegada. En todo momento mantuvo un contacto directo con los vecinos, participando activamente en la vida del pueblo. También destacó por la conservación de los edificios religiosos de la localidad y de las tradiciones heredadas de los antepasados. Sentía verdadera pasión por éste, su pueblo, y por la Virgen de la Solana.

Hasta que la enfermedad le apartó, el 1 de diciembre de 2014, atendió todas las parroquias y la capellanía del Hospital de forma regular, acudiendo hasta nuestro pueblo a celebrar la Eucaristía todos los domingos y fiestas votivas.

Falleció en Soria el 15 de enero de 2015 a los ochenta y tres años.

SIRVA ESTA DEDICATORIA COMO RECONOCIMIENTO A TODA UNA VIDA DE AMOR, DEDICACIÓN Y SERVICIO A CUBO DE LA SOLANA, DE UNA FORMA EJEMPLAR.

